
 

審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会 

２．開 催 日 時 令和 6年 6月 3日（月） 午前 10時～午前 11時 02分 

３．開 催 場 所 
松阪市下村町 875番地 3  

松阪市老人福祉センター松寿園 1階中広間 

４．出席者氏名 

（委 員）◎北岡 巌、○中森弘幸、○中野美枝子 

齋木喜明、後 建夫、青木浩乃、向井俊夫 

山下裕一、大田 哲、大西 学 

（◎委員長 ○副委員長） 

（事務局）  藤牧郁子：高齢者支援担当参事兼高齢者支援課長、 

小泉直子：松寿園所長、野呂健斗：高齢者ｻｰﾋﾞｽ係  

５．公開及び非公開 公開 

６．傍 聴 者 数 0名 

７．担 当 

松阪市健康福祉部高齢者支援課 松阪市老人福祉センター松寿園 

TEL：0598-29-0715 

FAX：0598-29-0715 

e-mail：rohuku.c@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 １．令和 5年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告について 

 ２．令和 5年度松阪市老人福祉センター松寿園事業費決算見込について 

 ３．令和 6年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画について 

 ４. 令和 6年度松阪市老人福祉センター松寿園事業費予算について 

 ５．松阪市老人福祉センター松寿園の今後について 

  

 

議事録 

 別紙 



令和 6年度 松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会議事録 

 

開催日時 令和 6年 6月 3日（月）午前 10時～午前 11時 02分 

開催場所 松阪市老人福祉センター松寿園 １階中広間 

 

１.開会 

【事務局】 

令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会を開催いたします。 

本日は、何かとご多用の中、ご出席いただきまして、誠にありがとうございます。 

また、平素は老人福祉センター松寿園の運営に、ご尽力賜わり誠にありがとうございま

す。この場をお借りいたしまして、お礼申し上げます。 

さて、本日の会議でございますが、この後、運営委員会規則第３条に基づき、運営委員

長及び副委員長を選任いただくわけですが、それまでの間、事務局の方で進行の方を進

めさせていただきたいと思いますので、ご理解とご協力のほどお願いを申し上げます。 

遅れましたが、本日進行を務めさせていただきます、当老人福祉センター所長の小泉で

ございます。どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

運営委員会開催にあたり、各団体及び関係機関より運営委員のご選出をいただいてお

ります。本来であれば、お一人お一人に委嘱状を交付させていただかなければならない

ところではございですが、時間の関係もございますので、大変恐縮ですが、机の上に委

嘱状を置かせていただいておりますので、ご確認をお願いいたします。 

なお、任期につきましては、令和６年６月１日から令和７年５月３１日までの１年間で

ございます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

２.運営委員の紹介 

【事務局】 

運営委員会委員名簿により紹介。 

本日ご出席いただいております委員の皆様は１０名でございます。 

２名がご都合により欠席となっております。 

松阪地区医師会 会長 平岡 直人委員 

松阪市老人クラブ連合会松阪支部理事  橋本香澄委員 

でございますが、委任状が提出されておりますので報告させていただきます。 

なお、本日の運営委員会ですが、運営委員会規則第５条第２項のとおり、過半数以上の

委員の皆様に出席いただいておりますので、運営委員会が成立していますことをご報告

申し上げます。 

それでは、お手もとの事項書に基づきまして進めさせていただきます。 

 



３.あいさつ（大西保険健康担当理事） 

４.運営委員長、副運営委員長の選任について 

【事務局】 

運営委員会規則第３条に運営委員会には、互選により委員長１名、副委員長２名を置く

とありますことから、いかがさせていただいたらよろしいでしょうか、お諮(はか)りさ

せていただきます。 

（委員）事務局一任の声あり 

【事務局】 

運営委員長に松阪市老人クラブ連合会会長北岡巌委員、副運営委員長に松阪市社会福祉

協議会会長中森弘幸委員、同じく副運営委員長に松阪市老人クラブ連合会理事中野美枝

子委員を選任。 

（委員）拍手多数 

（運営委員長・副委員長）あいさつ 

５.議事 

（委員長） 

それでは、ただ今から議事に入ります。 

議題３．「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告（利用状況）について」

でございますが、議題４．「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園事業費決算見込

について」と関連がございますので、一括して議題とします。 

事務局より説明を願います。 

【事務局】 

(1)「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告（利用報告）について」説明 

①教養講座について ②保健講座及び健康相談について 

③避難訓練及び防災講座について ④各種クラブの施設利用状況について 

⑤寄贈物件について ⑥施設整備等に関するものについて 

⑦施設利用に関する意向調査結果について（報告） 

(2)「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園月別利用実績表について」説明 

(3)「松阪市老人福祉センター松寿園年度別利用実績表（平成元年度～令和 5年度）に 

ついて」説明 

(4)「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園費決算見込について」説明 

（委員長） 

事務局の説明が終わりました。 

議題３「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告（利用状況）について」何

かご質問、ご意見はありませんか。 

ご質問、ご意見がないようですので、採決に入ります。 

議題３の「令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告（利用状況）について」、



ご承認いただけます方は挙手を願います。挙手全員（挙手多数）であります。 

「松寿園事業報告（利用状況）について」は承認されました。 

次に議題４の｢令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園事業費決算見込について」何

かご質問、ご意見はありませんか。 

ご質問、ご意見がないようですので、採決に入ります。 

 議題４の｢令和５年度松阪市老人福祉センター松寿園事業費決算見込について」 

ご承認いただけます方は挙手を願います。挙手全員（挙手多数）であります。 

｢松寿園事業費決算見込について」は承認されました。 

（委員長） 

議題５．「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画について」につきまして

も、議題６．「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園事業費予算について」と関連

がございますので一括して議題とします。 

事務局より説明を願います。 

【事務局】 

「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画」について 

(1)保健学級講座の実施、(2)健康相談の実施、(3)教養講座の実施、(4)安全な施設管理 

「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園費予算について」、主なものを説明。 

 

（委員長） 

事務局の説明が終わりました。 

「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画について」何かご質問、ご意見は

ございませんか。 

（委員） 

たくさんの方に健康相談をしていただいているが、早急に受診が必要なご相談はあるの

か？血圧測定や相談に対するご助言をいただいているものなのか？ 

教えていただきたい。 

【事務局】 

服薬相談やご家族の心配事などの相談が中心で早急な受診が必要なケースはありませ

ん。 

（委員） 

対応が必要な場合、各関係機関と連携しつなぐ役割をするのか。 

【事務局】 

看護師も在籍しており、所長に伝え担当課へつなぐようにしております。 

（委員） 

電気代、上下水道代についてですが、今月電気代があがりますがもし足らなくなったら

補正をする感じですか。 



【事務局】 

令和 5年度も電気代の高騰を加味し予算をたてており、また５年度の実績と今回の電気

代の高騰を加味して令和 6年度予算をたてております。もし不足することがあれば補正

予算対応をすることになります。 

（委員長） 

ご質問、ご意見がないようですので、採決に入ります。 

議題５の「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画について」 

ご承認いただけます方は挙手を願います。挙手全員（挙手多数）であります。 

「松寿園事業計画について」は承認されました。 

次に議題６の「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園事業費予算について」 

何かご質問、ご意見はありませんか。 

 

 (委員長) 

ご質問、ご意見がないようですので、採決に入ります。 

議題６の「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園費予算について」 

ご承認いただけます方は挙手を願います。挙手全員（挙手多数）であります。 

「松寿園事業費予算について」は承認されました。 

次に議題７「松阪市老人福祉センター松寿園の今後について」事務局より説明を願いま

す。 

【事務局】 

松阪市老人福祉センター松寿園の今後について資料で説明。 

 

（委員長） 

事務局の説明が終わりました。 

議題７「松阪市老人福祉センター松寿園の今後について」何かご質問、ご意見はありま

せんか。 

 

（委員） 

資料に期限を設定と記載があるが、考えている期限を教えてほしい. 

【事務局】 

事務局としては、令和 7 年 12 月末をもって貸館業務終了と考えている。令和 6 年度の

運営委員会のお諮りさせていただいたあと、利用者には説明を予定している。 

次の利用施設を会員の中で検討いただいたのちに、令和 7年度新しい施設での活動を開

始いただくために令和 7年 12月末で貸館を終了したいと考えています。 

（委員） 

期限の理由は？ 



【事務局】 

利用者が次の施設を検討いただく時間が必要であると考えることから令和 7 年 12 月末

としています。 

空調設備やマイクロバス等の故障が起きた場合は、次の手立てがないので急な廃館やマ

イクロバスの休止が考えられます。 

期限を設けて使っていただく方にゆっくりと検討していただく時間を設けていきたい。

（委員） 

マイクロバスの故障の際に松阪市のバスを流用できないのか。 

【事務局】 

予約が非常に多く、マッチングが難しいことが想定される。 

（委員） 

予約の空き状況とうまくマッチングすればバス利用は可能なのか。 

【事務局】 

すでに予約が入っている分に関しては代替案が考えていく必要があると考えるが、その

後の利用の予約についてはひかえさせていただきたい。 

（委員） 

これから個々に説明していくとのことだが、団体によっては別施設に移ることは難しい

と想定される。その際は個別相談にのってもらえるのか。 

【事務局】 

次の施設についてはこんな施設があると例えば施設一覧表を作成しご案内させていた

だき、それをご覧になってご検討いただきたい。 

 

（委員長） 

ご質問、ご意見がないようですので、採決に入ります。 

議題７の「松阪市老人福祉センター松寿園の今後について」ご承認いただけます方は挙

手を願います。挙手全員（挙手多数）であります。 

「松阪市老人福祉センター松寿園の今後について」は承認されました。 

これをもちまして、本日の議事はすべて終了しました。皆様、ご協力ありがとうござい

ました。それでは、この後の進行は事務局で宜しくお願いします。 

（委員長） 

老人会からの報告 

 

【事務局】 

長時間にわたり、ご審議いただきありがとうございました。 

これをもちまして、令和 6年度松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会を閉会いたし

ます。お帰りは交通事故等気を付けていただきますよう宜しくお願いいたします。本日



は、どうもありがとうございました。 


